

MUD hará primarias para las elecciones a gobernadores

Autor Administrator

Friday, 08 de July de 2016

Modificado el Thursday, 07 de July de 2016

Líderes de la oposición confirmaron que para seleccionar a los candidatos para las elecciones de gobernadores realizarán primarias en aquellas entidades donde no exista consenso.

Así lo confirmó el presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, quien durante una visita a Nueva Esparta expresó que la Mesa de la Unidad Democrática (MUD) firmó un acuerdo y compromiso para realizar estos comicios internos.

El documento que suscribimos entre todos dice que hay primarias, si en alguna región hay unanimidad se respetará, pero habrá primarias donde tengamos que hacerla, y el candidato que resulte vencedor lo vamos a apoyar todos, sentenció.

Por su parte, el parlamentario Tomás Guanipa del partido Primero Justicia aseguró a El Estímulo que se acordó ir a primarias para todos los cargos públicos como mecanismo de definición, aunque insistió en que las regionales no deben desviar la atención del referendo revocatorio que es en este momento una prioridad para la oposición.

<http://elestimulo.com/blog/mud-hara-primarias-para-las-elecciones-a-gobernadores/>